

KARLBURG

Kindergarten Karlburg krönt sein eigenes Kinderprinzenpaar



Von Pressemitteilung

25.02.2025 | aktualisiert: 28.02.2025 02:40 Uhr

In einem bunten und fröhlichen Festakt krönte der Kindergarten Karlburg sein eigenes Kinderprinzenpaar. Gewählt wurde das Prinzenpaar von allen Vorschulkindern des Kindergartens. Die Wahl fiel auf die fünfjährige Ece als Prinzessin und den ebenfalls fünfjährigen Ben als Prinzen. Beide strahlten in ihren farbenfrohen Kostümen und waren überglücklich, diese besondere Rolle übernehmen zu dürfen.

Am Montag, im Rahmen der einwöchigen Faschingswoche im Kindergarten, durften die kleine Prinzessin und der kleine Prinz mit allen anderen Kindergartenkindern das Karlstadter Prinzenpaar Bianca und Jochen Schmied begrüßen.

Nach der Begrüßung des Prinzenpaares und einer kleinen Rede der Faschingsprinzessin durften die Kinder ihre Faschingsverkleidungen präsentieren und wurden immer wieder mit einem kräftigen "Helau" gefeiert. Natürlich durfte auch das Werfen von Süßigkeiten beim Besuch des Prinzenpaares nicht fehlen und so flogen im Turnraum des Kindergartens die Bonbons und Schokoladentäfelchen durch die Luft.

Der Besuch beinhaltete außerdem einen Tanz der Vorschulkinder und eine lustige Faschingspolonaise.

Dies war nur der Auftakt einer kunterbunten und lustigen Faschingswoche im Kindergarten, die mit einem kunterbunten Faschingsfrühstück am Mittwoch, dem Kindergartenfaschingsumzug am Donnerstag und einer großen Faschingsfeier am Freitag ihr Finale feiert.

Die Feierlichkeiten im Kindergarten waren geprägt von fröhlicher Musik, Tanz und Spielen. Die Kinder hatten sich in fantasievollen Kostümen verkleidet und zeigten stolz ihre kreativen Outfits.

Die Krönung des Kinderprinzenpaars hat nicht nur den Kindern, sondern auch den Eltern und Erzieherinnen ein Lächeln ins Gesicht gezaubert und zeigt, wie wichtig es ist, Traditionen zu pflegen und gemeinsam zu feiern.

Die ErzieherInnen freuen sich sehr auf diese außergewöhnliche Woche mit den Kindern. "Diese Woche ist immer eine ganz besondere Woche im Kindergartenjahr und macht den Kindern, aber auch uns Erwachsenen jedes Jahr aufs Neue sehr viel Spaß."

Von: Karina Kübert (Kindergartenleitung, St. Johannes d. T. Verein)



Foto: Karina Kübert | Ein Helau auf das Prinzenpaar.



Foto: Karina Kübert | Prinzenpaar in Groß und Klein.

| Weitere Artikel



